

P T A 視察研修旅行（2016/07/23 総務課）

7月23日（土）P T A 視察研修旅行がありました。朝8時に学校を出発し、午前中は金沢工業大学を、午後からは金沢学院大学・短期大学部と専門学校金沢美専を訪問してきました。それぞれの学校から卒業後の進路状況や入試状況の説明をしてもらい、施設設備の見学をしました。

金沢工業大学では、座学だけではなく実技重視の校風と、学生の自主的課外活動である「夢工房」についての説明を受けました。昼食は野々市のカフェ&バーでおしゃれな雰囲気の中で頂き、金沢学院大学・短期大学部では、キャリアサポート活動について丁寧な説明と施設案内をいただきました。金沢美専では多くの生徒作品に接することができました。この視察研修旅行の参加者の皆様からは、「とても楽しく参加できた」「親子で参加できればよかった」「多くのお母さん方と実りある時間が共有できた」等の感想をいただきました。



グラウンド除草、第2回P T A役員会・地区委員会（2016/08/06 総務課）

8月6日（土）朝7時からグラウンド除草作業がありました。今年は生徒・保護者・教職員総勢129名の参加があり、グラウンドと教室棟の間、テニスコートと第1体育館近くに生える雑草を中心に、鎌や草刈り機を使って除草しました。日差しの暑さを和らげる爽やかな風が吹く中、除草作業もはかどり、約1時間の作業を終えました。ご参加いただいた保護者のみなさん、生徒のみなさん、本当にありがとうございました。



引き続いて8時15分から図書室で第2回P T A役員会・地区委員会があり、山田P T A会長を初めとして合計22名の参加をいただきました。

（1）4月～8月のP T A事業ならびに行事報告、（2）9月以降の事業ならびに行事計画の2つが主な議題でした。9月1日・2日の「宝高祭（バザー及びカレーショップ）」と10月7日の「宝達山クリーン登山」にご協力いただける方々のお名前をいただきました。

これからも行事が続きますが、ご協力のほどよろしくお願いたします。

